

学校説明会（3年生）

去る6月28日（火）、7月5日（火）の2週にわたって高校の先生方や生徒をお招きし、学校説明会を実施しました。28日は名護、宜野座、名護商工、北部農林、5日は辺土名、球陽、北山、国立高専の合わせて8校です。1校20分～25分程で3クラスを回り学校によっては高校生も参加し説明をしていました。3年生は眠気と戦いながら、集中して聴き、時には質問などをし、関心を高めていました。進路決定の良い参考になったと思います。



マナー講座開催

2年生は7月12日～14日に実施する職場体験に向けて「マナー講座」を開催しました。（6/28）人間関係の構築、コミュニケーションへの理解を深め、進路に向けての足がかりとするねらいがあります。講師にはホテルマハイナウェルネスリゾートより「比嘉さくら」さん、ホテルゆがふいんおきなわより「崎濱秀律」さんと「名嘉原愛理沙」さんの3名がいらしてお話をいただきました。職場体験へ向けての参考になりました。ありがとうございました。



地域人材講話

去る7月5日（火）は1学年にて名護市教育委員会文化課 文化財係の職員3名を講師としてお招きし、地域人材講話を各学級にて行いました。講師の方々は「東江地区（名護町）の歴史」について「明治時代・大正時代・昭和時代」と「第二次世界大戦後」について細かく話しをされ、東江中付近の様子についても語っていただきました。1年生の皆さんも熱心に聞き、メモを取りながら関心を高めていました。7月14日は名護商工の高校生がナビゲーターとなって地域巡りを予定しています。歴史を知る・地域を知ることは未来へもつながります。1年生の皆さん、暑さに負けず、熱中症に注意して取り組んでいきましょう。



